



Celebran investidura de carreras del CFT Atacama

ALUMNOS. Ceremonias corresponden a Técnico en Educación Parvularia y Técnico en Enfermería.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

El Centro de Formación Técnica Estatal de la Región de Atacama celebró la ceremonia de investidura de sus estudiantes de las carreras de Técnico en Educación Parvularia y Técnico en Enfermería, marcando un hito importante en su formación profesional.

El evento, realizado en la Sala de Cámara de Copiapó, contó con la presencia de autoridades, encabezadas por el rector de la institución, Rodrigo Meriño Aranda, directivos, académicos, docentes, familia-

res y los estudiantes, quienes dan un gran paso en su formación técnica profesional pues simboliza el paso "a la etapa de práctica profesional, donde aplicarán los conocimientos teóricos adquiridos en el aula en escenarios reales, siendo un momento que refleja el compromiso de los futuros técnicos con el desarrollo de la Región de Atacama", informó el CFT.

UNA NUEVA ETAPA

En la jornada, el rector Rodrigo Meriño destacó la importancia de este hito en la formación de los y las estudiantes. "Es un hito importante en la formación de nuestros estu-



ESTUDIANTES DE ENFERMERÍA FUERON PARTE DE ESTE HITO EDUCACIONAL.



ESTUDIANTES DE TÉCNICO EN EDUCACIÓN PARVULARIA SE MOSTRAN FELICES DURANTE LA JORNADA.

diantes, pues marca el inicio del proceso más práctico en su formación, vincularse más es-

trechamente con la comunidad", afirmó.

La máxima autoridad de la

institución destacó la presencia de las familias en esta jornada. "Es muy bonito ver el orgullo

reflejado en las familias de cada estudiante, pues representa el aporte que, como institución, hacemos a nuestro entorno".

En la jornada Michelle Scott, jefa de Campus Paipote señaló: "Para nuestro Campus Paipote, la investidura de Técnico en Enfermería y Técnico en Educación Parvularia, es un momento muy emotivo, pues, estamos entregando a nuestros estudiantes, la confianza y compromiso institucional para sus procesos prácticos y así, avanzar en su formación Técnico Profesional. Cada uno de los integrantes de nuestro equipo se siente orgulloso de los avances que estamos dando, en la formación de los futuros técnicos de la Región de Atacama".

Además de las palabras de las autoridades, el evento incluyó momentos simbólicos, que marcan su compromiso con sus respectivas profesiones

"Es importante destacar que, con este tipo de instancias, el CFT de la Región de Atacama reafirma su compromiso con la formación de técnicos de excelencia, capaces de responder a las necesidades del mercado laboral y contribuir al desarrollo de nuestra Región", destacó el CFT en un comunicado. 